

07/08/2024

## **Equipo Uravit participó en encuentro de Red por la No Violencia y el Buen Trato en Maipú**

Un equipo de la Unidad de Apoyo a Víctimas y Testigos (Uravit) de la Fiscalía Occidente, encabezado por la Jefa de dicha unidad, **Leticia Fuentes**, además de la Abogada Asistente del equipo de Delitos Sexuales de la Fiscalía de Maipú-Cerrillos, **Bárbara Ramírez**, participó el viernes 26



de julio en un encuentro de la Red por la No Violencia y el Buen Trato que reúne a distintas organizaciones de la comuna de Maipú.

Efectuado en el auditorio de la Universidad de las Américas, reunió a representantes de los Programas de Reparación de Maltrato (PRM), colegios de la comuna, COSAM y estudiantes de la carrera de Psicología de dicha casa de estudios.

El equipo de Uravit, que además de la jefa de unidad, incluyó a las profesionales **Jessica Álvarez** y **Cecilia Martínez**, abordó el rol de la Fiscalía, cómo se efectúan las denuncias y el papel que cumple Uravit, además de difundir el proyecto “Fiscalía Te Explica”.

Bárbara Ramírez, en tanto, expuso sobre cómo opera la Ley de Entrevista Videograbada a Niños, Niñas y Adolescentes y su impacto en los procesos investigativos.